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１ ９番小椋利廣議員 ……………………………………………………………………………69 

 １．市長の政治姿勢について 

  （１）「ふるさと室戸応援寄附金」の利活用について 

  （２）「ホテル明星」の閉鎖について 

  （３）地域医療対策の充実について 

  （４）佐喜浜生活改善センターと佐喜浜小学校について 

  （５）室戸中学校の高台移転と統合中学校について 

  （６）室戸市立市民図書館の高台移転について 

  （７）室戸市役所の庁舎の耐震補強工事と改修工事について 

２ ７番澤山保太郎議員 …………………………………………………………………………86 

 １．室戸地場産業復興について提言的質問 

  （１）市長の抱いている産業復興の主なものは何か 

  （２）エネルギー事業（太陽光、小水力、風力、温度差発電、揚水発電、バイオ 

     発電等） 

  （３）養殖業（魚介類、海藻類等）は 

  （４）地場産センターの建設は 

  （５）農地再開発、間伐、製材事業は 

  （６）国民宿舎再建、プラネタリウム建設高性能望遠鏡などは 

 ２．防災対策及び市役所庁舎整備問題について 

  （１）民家の耐震化の状態について 
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    ① 民家の耐震化の進展状況と対策は 

    ② 老朽家屋の撤去・整理の状況は 

    ③ 避難道路の整備 

  （２）市役所庁舎整備 

    ① 補強工事見積委託料の最低制限価格での落札事件 

    ② 今回の庁舎整備は防災のためか 

    ③ 津波浸水に備え機器類、書類、事務部屋の上階等への移動は 

 ３．室戸市の補助金の在り方 

  （１）企業立地促進補助金 

    ① 3000万円補助金（企業立地促進）の効果は 

    ② この補助金に議員の口利きはあったのか 

    ③ なぜ本年度は予算措置がないのか 

    ④ この補助金を廃止するつもりはないか 

  （２）200万円補助金 

    ① 現職の議員・監査委員が市の補助金をもらえるのか 

 ４．室戸市の行政仕法について 

  （１）東の川、佐喜浜川架橋工事事業の計画自体ずさんではないか 

  （２）エフビットの通信事業料金・経営状況 

  （３）課長や市長は知らなかったでいいのか 医療費請求事務の懈怠事件 

  （４）ゴミ袋を半額⇒無料 にできないか 

  （５）西山馬路の農道の現状と整備計画は 

  （６）サツマイモの元枯れ病対策は 

  （７）あおぞらだんち事業の目的と実情は 

     誰に分譲したのか 

     規則・要綱は 

  （８）庁議、職場会議、業務日誌、書類受送記録簿、市長の在庁日数は 

  （９）振替（戻入、戻出）処理した場合決算書はどうなる 

  （10）水道管敷設に関する法令について 

  （11）債権機構への参加は見直しを 

  （12）部落問題とパワハラについて 

  （13）業者への支払い方法について 

 ５．室戸市の県及び県議会への要望について 

  （１）室戸市の要望事項はどのようにして決定しているか 

  （２）佐喜浜―吉良川線の新たな要望事業は何のためか 
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  （３）格下げ後の室戸の県土木の予算額の推移についてどう考えているか 

  （４）県勢の落ち込み、とりわけ室戸・東部の落ち込みについて県へどのように 

     提案したか 

     原因は何だと思うか 

 ６．防災対策について 

  （１）人家密集地の前の海岸に堤防や護岸がないところがあるが知っているか 

  （２）最近十年の防災について県への要望と結果（県の回答）についてお示し願 

     いたい 

  （３）これまでの津波避難タワーの建設数は。まだまだ足らないと思うが、計画 

     は 

  （４）各地の避難道の整備はどうしているか 

     吉良中の避難道及び避難場所は 

 ７．福祉（医療含む）・教育の無償化にむけての提言的質問 

  （１）福祉とは何か、どういう事業を福祉というのか全部上げてください 

  （２）福祉を有料にするのはおかしいのではないか 

     極力無料化に努めるべきだと思うが 

  （３）義務教育費で有料にしているものは何か 

     憲法の無償化規定はどうするのか 

  （４）中学校統合の理由は何か 

     学習は少人数、クラブ活動は統合チームでは 

３ ２番池田教子議員 ………………………………………………………………………… 116 

 １．子育て支援 

  （１）学校図書館について 

    ① 室戸の子どもたちの読書量は 

    ② 「学校図書館図書標準」の達成率と司書の配置 

    ③ 地方交付税措置された金額と、学校に配分された金額の割合 

    ④ 図書購入費にＰＴＡからの寄付を充てているか。実態の確認等。 

  （２）公園について 

    ① 本市が管理している公園施設の数と、整備し利用されている公園数 

    ② 市民が希望する公園について 

    ③ 公園整備における行政の取り組みについて 

  （３）インフルエンザ予防接種費用助成について 

    ① 接種率 

    ② 対象学年の引き上げについて 
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４ １番久保田浩議員 ………………………………………………………………………… 128 

 １．不当要求行為等への対応について 

 ２．産業振興策について 

  （１）農業への振興策について 

  （２）観光施設の再開発について 

  （３）商工業への振興策について 

 ３．本市の医療体制について 

  （１）室戸診療所について 

  （２）佐喜浜診療所について 

５ １１番山本賢誓議員 ……………………………………………………………………… 143 

 １．市政運営全般について 

  （１）庁舎問題について 

  （２）議員によるハラスメントの全容について 

  （３）議員によるハラスメントの全面否定について 

  （４）ハラスメント行為に対する室戸市の姿勢について 

  （５）「室戸市不当要求行為等への対策に関する要綱」の活用について 

  （６）議員のハラスメント疑惑に関する「第三者委員会の設置」について 

  （７）議員のハラスメントによる市職員への影響について 

  （８）議員による市職員へのハラスメントの防止策について 

６ ４番竹中真智子議員 ……………………………………………………………………… 162 

 １．市長の政治姿勢について 

  （１）公立保育所の居残り保育時間の変更について 

  （２）小中学校のトイレについて 

  （３）津波避難タワーについて 

７ ６番竹中多津美議員 ……………………………………………………………………… 171 

 １．独居老人のゴミ出しについて 

  
 

 


